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L'annuncio del presidente Stefano Gardini e il vivace dibattito sulla pagina Facebook
dell'organizzazione

03 Aprile 2023 Il Comitato cittadino di Marina di Ravenna ha deciso di alzare bandiera bianca.

L'assemblea per eleggere il nuovo consiglio direttivo, convocata per venerdì scorso, è stata

annullata: le candidature giunte al presidente uscente, Stefano Gardini, sono state soltanto tre,

mentre lo statuto prevede la nomina di cinque consiglieri.

"Purtroppo - scrive Gardini sul profilo Facebook dell'organizzazione  - dopo 8 anni di onorato

servizio il Comitato Cittadino di Marina di Ravenna si trova a non avere un numero sufficiente di

candidati per effettuare il passaggio elettorale previsto per venerdì 31 Marzo 2023. Ringrazio

comunque chi aveva dato la propria disponibilità.

Di conseguenza ci è fatto obbligo di sciogliere l'associazione e chiudere questa esperienza".

Sulla pagina FB del Comitato si è subito scatenato un interessante dibattito, dove non sono mancate

le polemiche. Ecco alcuni commenti. 

Comitato cittadino Lidi Nord: "Massima solidarietà e speriamo che la decisione possa essere

rivista. Grazie Stefano Gardini".

Eugenio Siboni: "Dispiace enormemente vedere che gli stessi cittadini di Marina considerino

quanto accade nel proprio paese/territorio come "partita persa", senza poter incidere

minimamente sulle decisioni/scelte/soluzioni prese sopra alle proprie teste. Purtroppo mi accorgo

anch'io come certe tematiche ricorrenti (pulizia/stato delle strade, sicurezza pubblica, etc etc ...)

non vengano assolutamente tenute in alcuna considerazione; anzi, chi fa educatamente notare le

innumerevoli schifezze (usiamo i termini giusti !) in cui ci si imbatte spesso, viene quasi

considerato come un "rompiballe". Chissà forse la Giunta Ravennate pensa che con il progetto

dell'abbellimento degli stradelli nuovi, Marina ritorni a "splendere". Mah ?! ".

Luca Rosetti: "Visto l'alto numero di persone che si indignano perché nei nostri paesi non si fa mai

nulla, abbiamo annosi problemi, ecc, pensavo che si fossero presentate decine di candidati!....lo

stesso succede quasi ovunque....il declino procede inesorabile...". La risposta di Gardini: "Concordo

ma c'è un grande clima di sfiducia e molta poca voglia di mettersi in gioco".

Marino Moroni: "Voglio ringraziate tutte le persone che in questi anni si sono impegnate nel

Comitato Cittadino, già impegnarsi in modo costruttivo e non solo scrivere post è utile, un GRAZIE

grande questa esperienza è utile al paese se chiude perde qualcosa tutto il paese".

Nella foto: il presidente del Comitato, Stefano Gardini.
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